

## BAB V

### SIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil analisis data penelitian eksperimen dengan menggunakan media pembelajaran interaktif berbasis *Lectora Inspire* terhadap hasil belajar pendidikan Pancasila kelas IV SD negeri 101771 Tembung tahun ajaran 2023/2024 dapat diperoleh kesimpulan yaitu sebagai berikut:

1. Penggunaan media pembelajaran interaktif berbasis *Lectora Inspire* pada mata pelajaran pendidikan Pancasila Kelas IV Sd Negeri 101771 Tembung memiliki pengaruh terhadap peningkatan hasil belajar peserta didik. Diamana penggunaan media pembelajaran interaktif berbasis *Lectora Inspire* lebih baik daripada menggunakan media pembelajaran audio berupa nyanyian. Hal ini dapat dibuktikan melalui hasil uji hipotesis penelitian dengan menggunakan uji *paired sample t-test* melalui *software* SPSS versi 17.0. Pada uji *paired sample t-test* yang menunjukkan nilai signifikansi  $< 0,05$  ( $0,000 < 0,05$ ) maka  $H_1$  diterima dan  $H_0$  ditolak, sehingga dapat ditarik kesimpulan bahwa terdapat pengaruh penggunaan media pembelajaran interaktif berbasis *Lectora Inspire* terhadap hasil belajar pendidikan Pancasila kelas IV Sd Negeri 101771 Tembung.
2. Kemudian hasil belajar peserta didik dengan menggunakan media pembelajaran interaktif berbasis *Lectora Inspire* lebih meningkat secara signifikan dibandingkan dengan peserta didik yang menggunakan media audio berupa nyanyian. Hal ini dapat dibuktikan melali uji *independent sample t-test* yang menunjukka nilai signifikansi  $< 0,05$  ( $0,020 < 0,050$ )

atau nilai  $t_{hit} > t_{tab}$  ( $2,430 > 2,024$ ) maka  $H_1$  diterima dan  $H_0$  ditolak, sehingga terdapat perbedaan hasil belajar pendidikan Pancasila kelas IV yang signifikan antara peserta didik yang menggunakan media pembelajaran interaktif berbasis *Lectora Inspire* dengan peserta didik yang menggunakan media pembelajaran audio berupa nyanyian. Jadi hasil dari penelitian ini dapat dinyatakan bahwa penggunaan media pembelajaran interaktif berbasis *Lectora Inspire* efektif dalam meningkatkan hasil belajar pendidikan Pancasila peserta didik kelas IV SD negeri 101771 Tembung tahun ajaran 2023/2024.

## 5.2 Saran

Berdasarkan hasil kesimpulan yang diperoleh pada penelitian ini, maka peneliti memberikan beberapa saran agar penelitian ini dapat lebih baik dan berkelanjutan serta bermanfaat bagi semua pihak, yaitu sebagai berikut:

1. Bagi pihak sekolah, diharapkan dapat menyediakan sarana dan prasarana yang memadai khususnya pada penyediaan media pembelajaran agar pembelajaran lebih berkualitas serta sesuai dengan tuntutan jaman yang semakin modern.
2. Bagi pihak pendidik, diharapkan dapat menciptakan pembelajaran yang lebih interaktif dengan menggunakan berbagai macam media pembelajaran yang kreatif dan inovatif salah satunya yaitu dengan menggunakan media pembelajaran interaktif berbasis *Lectora Inspire* sehingga tujuan pembelajaran tercapai dengan maksimal.
3. Bagi pihak peserta didik, diharapkan dalam mengikuti proses pembelajaran lebih aktif, rajin bertanya dan kondusif saat pendidik

menjelaskan materi pelajaran sehingga ilmu yang diberikan pendidik mudah dipahami dan diingat.

4. Bagi peneliti selanjutnya, disarankan agar mampu melaksanakan penelitian berkelanjutan dengan memberikan inovasi, metode yang baru serta lebih memfokuskan pada aktivitas belajar peserta didik sehingga kegiatan pembelajaran dengan menggunakan media pembelajaran interaktif berbasis *Lectora Inspire* menjadi kegiatan pembelajaran yang bermakna.

